

JUDUL KARYA TULIS ILMIAH MAHASISWA AAK PEKALONGAN TAHUN AKADEMIK 2017/2018

NO	KATEGORI	NAMA	JUDUL KTI	Pembimbing 1	Pembimbing 2
		Eki Cahya Nurul Aini	PENGARUH KONSUMSI JUS BUAH NAGA (<i>Hylocereus polyrhizus</i>) TERHADAP JUMLAH ERITROSIT PADA REMAJA PUTRI	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Tri Minarsih, MSc, Apt
		Mia Ulfa Kusumastanti	PERBEDAAN JUMLAH ERITROSIT DAN HB SEBELUM DAN SESUDAH DONOR DARAH DI PMI KAB. PEKALONGAN	dr. Bekti Mastiadji, Sp.PK	Subur Wibowo, M.Biomed
		Neneng Juliyati	PERBANDINGAN JUMLAH LED MANUAL DAN AUTOMATIK PADA MAHASISWA AAK PEKALONGAN	Subur Wibowo, M.Biomed	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
		Nurinta Ery Agustin	HITUNG JUMLAH LEUKOSIT PADA PENDERITA TBC DENGAN MASA PENGOBATAN SELAMA DUA BULAN	dr. Amrozi Taufik, M.Kes	Subur Wibowo, M.Biomed
		Rosiana Tabah Sofariyanti	GAMBARAN MONOSITOSIS PADA PASIEN TBC DI RUMAH SAKIT KRATON	dr. Maria, Sp. PK	Subur Wibowo, M.Biomed
		Eka Puji Lestari	PERBEDAAN NILAI HB PADA SAMPEL YANG DIUJI LANGSUNG DENGAN SAMPEL YANG DITUNDA SELAMA SATU JAM DENGAN METODE CYANMETHEMOGLOBIN PADA MAHASISWA AAK PEKALONGAN	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	Subur Wibowo, M.Biomed
		Refa Nadeza Sheva	PERBEDAAN JUMLAH RETIKULOSIT METODE SEDIAAN BASAH DAN SEDIAAN KERING PADA MAHASISWI AAK PEKALONGAN PASCA MENSTRUASI	dr. Maria, Sp. PK	Subur Wibowo, M.Biomed
		Tifani Sumekar Larasati	GAMBARAN HITUNG JUMLAH LEUKOSIT PADA PENDERITA TBC DI RSUD ASHARI PEMALANG	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Subur Wibowo, M.Biomed
		Romawati Sekar Kinasih	GAMBARAN JUMLAH RETIKULOSIT PRA DAN PASCA MENSTRUASI PADA MAHASISWI AAK PEKALONGAN	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	dr. Tuti Suparyati, M.Kes
		Chumaeroh	HUBUNGAN INFEKSI TYPUS DENGAN JUMLAH ABSOLUT NUTRIFIT DI RSUD KALISARI KAB. BATANG	dr. Bekti Mastiadji, Sp.PK	dr. Tuti Suparyati, M.Kes

1	HEMATOLOGI	Laili Nurfiyana	PERASAN AIR JERUK MIPIS SEBAGAI PENGGANTI KOMPOSISI LARUTAN TURK PADA HITUNG JUMLAH LEUKOSIT	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	Tri Minarsih, MSc, Apt
		Dita Putri Lestari	GAMBARAN ANISOSITOSIS DAN POIKILOSITOSIS PADA PEKERJA TAMBAL BAN DI KAB. PEMALANG	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	dr. Tuti Suparyati, M.Kes
		Adek Ellystiana Act	HUBUNGAN ASUPAN MAKAN DENGAN KADAR HB PADA SANTRI PONDOK PESANTREN RIBATUL MUTA'ALIMIN KOTA PEKALONGAN TAHUN 2018	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Fitrianingsih, SKM, M.Si.Med
		Eni Kristianingsih	PEMERIKSAAN JUMLAH LIMFOSIT PADA PENDERITA TBC DI RSUD KAJEN	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	dr. Tuti Suparyati, M.Kes
		Nalar Arrum Qhosasih	PENGARUH SINAR MATAHARI SECARA LANGSUNG TERHADAP KADAR BILIRUBIN TOTAL SERUM SELAMA SATU JAM	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	Subur Wibowo, M.Biomed
		Lia Muftia Aula	MORFOLOGI ERITROSIT PADA APUSAN DARAH EDTA BERDASARKAN WAKTU PENYIMPANAN SAMPEL SELAMA 0 JAM, 1,5 JAM, 3 JAM, DAN 4,5 JAM	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
		Tri Nugroho	STABILITAS KADAR HEMOGLOBIN DALAM DARAH EDTA YANG DISIMPAN DI PMI SECARA LANGSUNG DAN DITUNDA SELAMA 1 DAN 2 MINGGU	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	Subur Wibowo, M.Biomed
		Vivi Stefani	GAMBARAN KADAR HB SEBELUM DAN SESUDAH MENSTRUASI BERDASARKAN LAMA SIKLUS MENSTRUASI PADA MAHASISWI AAK PEKALONGAN	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	Suparyati, M.Kes
		Williana Dwi Wardani	GAMBARAN JUMLAH EOSINOFIL PADA PENDERITA CACING DI KABUPATEN PEKALONGAN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Suparyati, M.Kes
		Ulfah Sukmawati	PERBANDINGAN NILAI LED PADA WANITA YANG MENGGUNAKAN KB SUNTIK DAN TIDAK MENGGUNAKAN KB	dr. Rosik Budiyo, SP.Pd	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
		Renja Fristiani	GAMBARAN KADAR H2TL (HB, HT, JUMLAH TROMBOSIT DAN LEUKOSIT) SEBELUM DAN SESUDAH DITRANSFUSI DARAH	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	Subur Wibowo, M.Biomed
		Dewi Rizqi K.	IDENTIFIKASI <i>Oxyuris vermicularis</i> PADA ANAK SD KELAS DUA	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	dr. Amrozi Taufik, M.Kes

Feni Nalis	UJI DAYA HAMBAT DEODORANT PADA JAMUR <i>Candida sp.</i>	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Soleh	IDENTIFIKASI JAMUR <i>Tinea pedis</i> DAN <i>Tinea unguium</i> PADA SEDIAAN KEROKAN KULIT DAN KUKU KAKI PADA POLISI LALU LINTAS DI PEKALONGAN TAHUN 2018	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
Dwi Purnomo	UJI EFEKTIFITAS DAYA HAMBAT EKSTRAK JAHE MERAH TERHADAP JAMUR <i>Pyriasis versicolor</i>	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Nunuk Septiana	IDENTIFIKASI JAMUR KONTAMINAN PADA JAGUNG (<i>Zea mays</i>) YANG DIJUAL DI PASAR WARUNGASEM BATANG	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Siti Fajriah	UJI EFEKTIFITAS PENGENDALIAN HAMA KUTU BERAS (<i>Sitophilus oryzae L.</i>) DENGAN EKSTRAK DAUN PANDAN WANGI (<i>Pandanusa marylifolius</i>)	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Tri Minarsih, MSc, Apt
Sefti Amalia	IDENTIFIKASI JAMUR KUKU PADA PETERNAK BEBEK YANG DIJUAL DI PASAR INDUK KAJEN	dr. Amrozi Taufik. M.Kes	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
Dwi Rizqiani Apriliana	IDENTIFIKASI KAPANG PADA TERASI YANG DIPERJUAL BELIKAN DI PASAR WIRADESA KAB. PEKALONGAN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Dwi Rusdiana	UJI EFEKTIFITAS BAWANG PUTIH (<i>Allium sativum L.</i>) TERHADAP MORTALITAS KUTU BUSUK (<i>Cimex sp.</i>)	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Trio Singgih Saputra	UJI EFEKTIFITAS MINYAK ATSIRI BUNGA KAMBOJA PUTIH (<i>Plumeria alba</i>) TERHADAP PERTUMBUHAN JAMUR <i>Candida albicans</i>	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Mulia Susanti, M.Pd, Apt
Indaka Nurul Khasin	HUBUNGAN PENGGUNAAN SEPATU BOOT PADA PEKERJA TAHU DAN TAUGE TERHADAP JAMUR <i>Tinea pedis</i> DI DESA SIDOREJO WARUNGASEM BATANG	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Suparyati, M.Kes
Ella Jazila	PERBEDAAN JUMLAH TELUR CACING <i>Soil Transmitted Helminth</i> PADA AIR SUMUR SEBELUM DAN SESUDAH DIDIDIHKAN PADA SUHU 100 DC DI DESA DUWET PEKALONGAN SELATAN TAHUN 2018	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	dr. Tuti Suparyati, M.Kes
Novi Ana	IDENTIFIKASI JAMUR <i>Tricophyton sp.</i> PADA KUKU KAKI PETANI RUMPUT LAUT DESA WONOKERTO	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Muhammad Muiz Zamroni	PEMERIKSAAN TELUR CACING TAMBANG (<i>Ankylostoma duodenale</i>) PADA PEKERJA TAMBANG EMAS DI DESA DARMAKERADENAN KAB. BANYUMAS	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med

	Dika Listia Nur Amalia	IDENTIFIKASI JAMUR <i>Micosporum canis</i> PADA KUCING PELIHARAAN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
	Ayu Supriyati	UJI DAYA HAMBAT EKSTRAK KUNYIT TERHADAP PERTUMBUHAN JAMUR <i>Tricophyton sp.</i> SECARA IN VITRO	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Mulia Susanti, M.Pd, Apt
	Novi Nacita Sari	IDENTIFIKASI JAMUR <i>Tinea pedis</i> PADA PEKERJA BUBUT AYAM YANG MENGGUNAKAN SEPATU BOOT DI PASAR BATANG	dr. Amrozi Taufik, M.Kes	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
	Qurotul Aini	UJI EFEKTIVITAS LIDAH BUAYA TERHADAP KUTU MANUSIA (<i>Pediculus humanus capitis</i>)	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
	Nur Rohmah	IDENTIFIKASI TELUR CACING <i>SOIL TRANSMITTED</i> PADA KUKU PETANI DI DAERAH BATANG		
	Alvi Kristianingrum	GAMBARAN LEUKOSITURIA PADA PENDERITA PENYAKIT HATI	dr. Rosik Budiyono, SP.Pd	dr. Tuti Suparyati, M.Kes
	Galih Arumsasi	PERBANDINGAN KADAR KOLESTEROL PADA PENGONSUMSI TEH HIJAU DAN BUKAN PENGONSUMSI DI DESA BOJONGWETAN KEC. BOJONG	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	Tri Minarsih, MSc, Apt
	Agnes Natalia	HUBUNGAN HIPERTENSI DENGAN PROTEINURIA PADA IBU HAMIL TRISEMESTER KEDUA DI RSIA ANUGERAH PEKALONGAN TAHUN 2018	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	dr. Luhur Agus Slameta
	Ni'matul Choiriyah	GAMBARAN KADAR KOLESTEROL PADA WANITA YANG MENGGUNAKAN KB SUNTIK DAN KB PIL DI DESA ROWOSARI KEC. ULUJAMI KAB. PEMALANG	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	Subur Wibowo, M.Biomed
	Adistiya Ningrum	GAMBARAN KADAR SGPT PADA PEKERJA BANGUNAN YANG RUTIN MENGONSUMSI MINUMAN BERENERGI DI KEC. WONOPRINGGO KAB. PEKALONGAN	dr. Rosik Budiyono, SP.Pd	Tri Minarsih, MSc, Apt
	Febriana Mikriasari	PERBEDAAN KADAR ENZIM ALP PADA WANITA USIA SUBUR DENGAN MONOPAUSE	dr. Ratri Titi Sari S, Sp.PK	dr. Luhur Agus Slameta
	Diah Riani	PENGARUH KECEPATAN SENTRIFUGASI TERHADAP HASIL PEMERIKSAAN SEDIMEN URIN PAGI	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Suparyati, M.Kes
	Widiya Nurrus Samsiah	KADAR KALSIMUM PADA PEKERJA LAS	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Subur Wibowo, M.Biomed
	Anik Nihayati	PERBANDINGAN HASIL PEMERIKSAAN REDUKSI URIN YANG DIPERIKSA SECARA LANGSUNG DAN DITUNDA PADA PENDERITA DIABETES MELITUS DENGAN METODE BENEDICT DAN CARIK CELUP	dr. Bekti Mastiadji, Sp.PK	Subur Wibowo, M.Biomed
	Sulistyawati	PERBEDAAN KADAR ALBUMIN PADA WANITA HAMIL TRISEMESTER KEDUA DAN KETIGA	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	dr. Luhur Agus Slameta

3

KIMIA KLINIK

Intan Riri Ariyanti	PEMERIKSAAN KRISTAL URIN PADA PENDUDUK DATARAN TINGGI DI KAB. PEKALONGAN DAN DATARAN RENDAH DI KOTA PEKALONGAN TAHUN 2018	dr. Junaedi Wibawa, Sp.Pk	Subur Wibowo, M.Biomed
Rizki Noviyanti	PENGARUH PAPARAN PESTISIDA TERHADAP KADAR SGPT PADA PETANI DI KEC. KESESI KAB. PEKALONGAN	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Suparyati, M.Kes
Innas Nabilla Savitri	HUBUNGAN PENINGKATAN KADAR KOLESTEROL DARAH PADA PENDERITA HIPERTENSI DI RS. KARDINAH TEGAL	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	dr. Luhur Agus Slameta
Tegah Panca Kristianto	HUBUNGAN BERAT BADAN DENGAN KADAR KOLESTEROL DARAH PADA MAHASISWA AAK PEKALONGAN SEMESTER IV	dr. Amrozi Taufik. M.Kes	dr. Luhur Agus Slameta
Dina Indana	PERBEDAAN KADAR UREUM SEBELUM DAN SESUDAH HEMODIALISA DI RUMAH SAKIT	dr. Becti Mastiadji, Sp.PK	dr. Luhur Agus Slameta
Ayu Anjasmoro	PENGARUH KONSUMSI NASI PUTIH DAN NASI MERAH TERHADAP KADAR GLUKOSA DARAH PADA PENDERITA DM DI KEL. PONCOL KEC. PEKALONGAN TIMUR	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Miftakhul Jannah	GAMBARAN KADAR KOLESTEROL PADA PEROKOK AKTIF DI BILLIARD MERDEKA POOL AND LOUNGE PEKALONGAN	dr. Agus Riyanto, Sp.PK	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
Lailul Maskanah	GAMBARAN KADAR KALSIMUM PADA WANITA LANJUT USIA YANG MELAKUKAN AKTIFITAS SENAM DI DAERAH PANJANG BARU KEC. PEKALONGAN UTARA	dr. Tuti Suparyati, M.Kes	Tri Minarsih, MSc, Apt
A. Faris Habibi	PENGARUH WAKTU PENUNDAAN TERHADAP HASIL PEMERIKSAAN GLUKOSA URIN METODE CARIK CELUP DENGAN WAKTU KURANG DARI SATU JAM DAN DUA JAM PADA PENDERITA DIABETES MELITUS DI RSUD BENDAN PEKALONGAN	dr. Maria, Sp. PK	Subur Wibowo, M.Biomed
Vinna Meri Putri	PENGARUH SUHU DAN WAKTU SIMPAN PADA SERUM UNTUK PEMERIKSAAN KALSIMUM	dr. Maria, Sp. PK	Tri Minarsih, MSc, Apt
Amirul Latif	PENGARUH SUHU PENYIMPANAN SUHU UHT TERHADAP PERTUMBUHAN <i>Staphylococcus aureus</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
Agus Saputra	PERBANDINGAN EFEKTIFITAS DAYA HAMBAT EKSTRAK KAYU SIWAK (<i>Salvadora persica</i>) TERHADAP PERTUMBUHAN BAKTERI <i>Streptococcus mutans</i> SECARA <i>In Vitro</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	dr. Luhur Agus Slameta
Maulida Ianatul Uyun	IDENTIFIKASI BAKTERI COLIFORM PADA MINUMAN KELAPA MUDA YANG DIJUAL DIPINGGIR JALAN KEMPLONG KEC. WIRADESA KAB. PEKALONGAN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Mulia Susanti, M.Pd, Apt
Hanifah Aulia	PERBEDAAN ANGKA KUMAN PADA SAYURAN YANG DIJUAL DI HYPERMART DAN DI PASAR	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Mulia Susanti, M.Pd, Apt

Kiki Khotimatul Khasnah	PENGARUH EFEKTIFITAS EKSTRAK JITEN HITAM TERHADAP PERTUMBUHAN BAKTERI <i>Staphylococcus aureus</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Tri Minarsih, MSc, Apt
Risqiani Oktavia	PERBANDINGAN BAKTERI COLIFORM PADA ES BATU OLAHAN RUMAH DAN ES BATU BALOK PADA PENJUAL PINGGIR JALAN KEC. WIRADESA KAB. PEKALONGAN	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Athi'ul Malika	AKTIVITAS ANTIBAKTERI BAKTERI ASAM LAKTAT DARI YOGHURT KEMASAN DAN PRODUKSI INDUSTRI RUMAH TANGGA TERHADAP <i>Escherichia coli</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Suparyati, M.Kes
Mario Ade Kurniawan	IDENTIFIKASI BAKTERI COLIFORM PADA AIR HASIL REBUSAN RUMAH TANGGA	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Milta Wati	IDENTIFIKASI BAKTERI <i>Pseudomonas sp.</i> PADA BED PASIEN DI RSUD ASHARI KAB. PEMALANG	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
Muhammad Ibrahim Sutejo	IDENTIFIKASI BAKTERI PADA AIR SUMUR DI RUMAH WARGA DAERAH DEKAT GUNUNG SAMPAH DI SLAMARAN PEKALONGAN	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Suparyati, M.Kes
Arif Nugroho	UJI DAYA HAMBAT DAUN KERSEN TERHADAP PERTUMBUHAN <i>Staphylococcus aureus</i> SECARA <i>In Vitro</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Tri Minarsih, MSc, Apt
Nurul Amalia	IDENTIFIKASI E.COLI PADA AIR MANISAN KEDONDONG YANG DIJUAL DI PASAR WIRADESA PEKALONGAN	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Suparyati, M.Kes
Wicitra Mei Putri	PERBEDAAN DAYA HAMBAT PADA BERBAGAI MERK SABUN CUCI PIRING TERHADAP BAKTERI E.COLI	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Afi Nur Fauziah	PERBANDINGAN ANGKA KUMAN PADA MINUMAN YANG DISIMPAN PADA SUHU 2°C DAN 25°C DENGAN METODE MPN	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Friska Istiqomah	UJI DAYA HAMBAT EKSTRAK UNDIR-UNDIR (<i>Myrmeleontidae</i>) TERHADAP BAKTERI <i>Salmonella thypii</i>	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Tri Minarsih, MSc, Apt
Gandis Siska H.	PENGARUH PENDIAMAN AIR ISI ULANG SELAMA 1, 7, 14 HARI TERHADAP JUMLAH BAKTERI COLIFORM DENGAN METODE MPN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
Umi Hanifah	UJI MPN TERHADAP BAKTERI COLIFORM PADA AIR MINUM REBUSAN RUMAH TANGGA DI BANTARAN SUNGAI DESA SILIREJO, TIRTO, KAB. PEKALONGAN	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
Febrian Salsabila	UJI KUALITATIF <i>Escherichia coli</i> DARI JENIS BERAS KENCUR PADA PRODUSEN JAMU GENDONG MENGGUNAKAN METODE MPN DI KOTA PEKALONGAN TAHUN 2018	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)	Mulia Susanti, M.Pd, Apt
Margi Pangesti	IDENTIFIKASI BAKTERI <i>Escherichia coli</i> PADA AIR TEBU YANG DIJUAL DI WIRADESA	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Suparyati, M.Kes

		Wiwit Widiana	PROFIL SENSITIVITAS Staphylococcus sp. ISOLAT TELEPON GENGGAM (HP) TERHADAP ANTIBIOTIK	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Fitrianingsih, SKM, M.Si. Med
		Fitriana Lutfi Nurochma H.	PERHITUNGAN JUMLAH BAKTERI COLIFORM PADA MINUMAN RINGAN TANPA IZIN YANG BEREDAR DI PASARAN	Mulia Susanti, M.Pd, Apt	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
		Irna Setya Ningsih	PERBEDAAN NILAI MPN SESUDAH DAN SEBELUM PENYIMPANAN AIR MINUM ISI ULANG DI KOTA BATANG	Fitrianingsih, SKM, M.Si, Med	Syafiq Naqsyabandi, M.Si
5	TOKSIKOLOGI	Ahmad Thuba Ulil Fahri	IDENTIFIKASI RHODAMIN B PADA LIPSTIK YANG TIDAK TERDAFTAR DI BPOM DENGAN METODE KLT	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Suparyati, M.Kes
		Nazilah	IDENTIFIKASI RHODAMIN B PADA MINUMAN YANG DIJUAL DI SD PADA KEC. TIRTO KAB. PEKALONGAN	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
		Zahra	IDENTIFIKASI KANDUNGAN RHODAMIN B YANG TERDAPAT PADA JAJANAN MANISAN RAMBUT DI TK PERTIWI REJOSARI KEC. BOJONG	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Abdul Ghofur, M.Kes (Epid)
		Iklimah	PEMERIKSAAN BORAKS DI DALAM GULA MERAH YANG DIJUAL DI PASAR WIRADESA TAHUN 2018	Tri Minarsih, M.Sc, Apt	Suparyati, M.Kes

Pekalongan, 7 Februari 2018
Akademi Analis Kesehatan

Pembantu Direktur I

Abdul Ghofur, SKM, M.Kes (Epid)
NIDN. 0601067401